

# Militares detenidos por violación de DDHH

*Asunción, ANSA*

El mayor retirado Norberto Bianco y su esposa Susana Wehrli, ambos argentinos, fueron detenidos ayer en Asunción por Interpol y aguardan la extradición a su país por un caso de grave violación de los derechos humanos.

Tras un proceso que duró diez años en tribunales paraguayos, un juez dictó sentencia la semana pasada concediendo la extradición de los Bianco, acusados de la apropiación de dos menores ajenos durante la dictadura militar (1976-83).

Los menores supuestamente apropiados, Carolina y Pablo Hernán, hoy mayores y con hijos, residen también en Paraguay y según organizaciones de derechos humanos ambos son hijos de detenidos-desaparecidos durante la represión dictatorial.

Norberto Bianco negó el cargo que se le imputa y expresó su deseo de defenderse cuanto antes ante la Justicia argentina.

Ahora se aguarda la llegada de efectivos de Interpol para proceder al traslado del matrimonio a su país (Argentina).